

## **Überraschungsbesuch im Inseli-Wald**

*Donnerstag, 4. Dezember 2025 – Ein besonderer Morgen im Kindergarten*

Am Donnerstagmorgen versammelten sich alle Kinder des zweiten Kindergartenjahres zu einem aussergewöhnlichen Start in den Tag. Statt wie üblich direkt in den Wald aufzubrechen, begann der Morgen diesmal mit einem besinnlichen Adventsritual im Kindergarten. Die Überraschung war gross, als auch die Kinder der 5. Abteilung eintrafen.

Gemeinsam machten wir uns auf den Weg. Schon früh wurde spekuliert: „Laufen wir nicht in die falsche Richtung?“, fragten einige Kinder aufgeregt. Kein Wunder – diesmal ging es nämlich nicht in den vertrauten Wald, sondern an einen neuen Ort beim Inseli. Die Spannung begleitete die ganze Gruppe, bis endlich das Ziel erreicht war. Mit dem Lied „Im Wald im schöne grüene Wald“ begrüssten die Kinder den neuen Platz.

Nachdem die Znüniboxen geöffnet waren, wurde es plötzlich ganz ruhig. Einige Kinder wurden hellhörig: „Ghörsch du au öppis?“ – „Das tönt doch wie...“ Und tatsächlich: Zwischen den Stämmen tauchten der Samichlaus und der Schmutzli auf. Jubelnd sprangen die mutigsten Kinder ihnen entgegen, und bald standen alle um die beiden Gäste versammelt.

Bevor der Samichlaus sein grosses, glänzendes Buch öffnete, durften die Kinder zeigen, was sie in den vergangenen Wochen fleissig geübt hatten. Mit leuchtenden Augen sangen sie Samichlauslieder und trugen stolz ihre Verse vor. Der Samichlaus und der Schmutzli hörten aufmerksam zu und nickten anerkennend – sichtlich beeindruckt vom Können der Kinder.



Erst danach schlug der Samichlaus feierlich sein Buch auf und begann zu erzählen. Er habe das ganze Jahr über zugeschaut, sagte er, und vieles beobachtet: viel Gutes, aber auch Dinge, die man noch verbessern könne. Doch Glück gehabt – niemand müsse in den Sack. Dieser sei nämlich nicht zum Erschrecken da, sondern dieses Jahr gefüllt mit Mandarinen, Schokolade, Guetzli und Nüssen.

So endete der besondere Morgen am neuen Waldplatz beim Inseli mit strahlenden Gesichtern, warmen Worten und vollen Znünisäckli – ein Adventserlebnis, das die Kindergartenkinder wohl noch lange begleiten wird.

*Die Kindergartenlehrpersonen*